
 macOS Mojave Ozmosis BETA − OZ167X-XMAXErledigt

Beitrag von „theCurseOfHackintosh“ vom 26. Juni 2018, 19:10

Welche Nachteile? Ich würds trotzdem gern Testen, hab ja einen Bios Programmer.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37862-macos-mojave-ozmosis-beta-oz167x-
xmax/?postID=424553#post424553
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